



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

25 DE MARZO DE 2022

Resumen de columnas
Estatales
Coordinación de Comunicación Social

25 de marzo de 2022

BAJO LA LUPA

ARMANDO SAAVEDRA

EN EL PRI, FÓRMULA ÚNICA, PERO NO DE UNIDAD.
INCUMPLIMIENTO DE REQUISITOS EL ARGUMENTO.
¡NO VAS A PASAR! “EL MADREADOR”.

MEMO VALENCIA EN LA POBREZA.

En efecto, fue lógico que al lograr el único registro la fórmula integrada por GUILLERMO VALENCIA REYES y XICHILT GABRIELA RUÍZ GONZÁLEZ en la disputa por la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional, se generaron elogios al calificarla como la “formula de la unidad”, pues los demás aspirantes declinaron su aspiración, dando con ello, paso a las preferencias del dirigente nacional de ese partido.

Sí, pero no, no hubo tal unidad, la fórmula única se dio primero, por esas preferencias del dirigente nacional y segundo, por la impecable interpretación de esas preferencias, hechas por el delegado madreador del CEN priista y también diputado plurinominal del estado de Jalisco HUGO CONTRERAS ZEPEDA, quién sin recato alguno, utilizó todo tipo de trapacerías para doblegar a los ingenuos aspirantes.

El primer argumento utilizado, desde luego fue el deseo de su dirigente nacional, deseo interpretado como “orden de arriba”.

Ante la percepción de la negativa, otro argumento más, se les dijo que dicha fórmula había sido consensada entre el gobernador FREDY RAMÍREZ BEDOLLA y el dirigente nacional ALITO, como gestión del BEBÉ ORIHUELA y ALFREDO ANAYA, de sospechosa asociación, impulsando a XOCHILT GABRIELA para cumplir con la paridad de género.

Sin embargo, a pesar de lo anterior, hubo quien se inconformó desdeñando la paternidad de la fórmula, de manera que con éstos, “El Madreador”, utilizó las debilidades humanas a su favor, recurriendo a la ambición de los inconformes, a quienes ofreció todo género de cargos, puestos y hasta chambas en el gobierno del estado, obteniendo muy buenos resultados, la mayoría cedió.

INCUMPLIMIENTO DE REQUISITOS EL ARGUMENTO.

Empero, más de uno ni siquiera por lo ofrecido se conmovió, por el contrario, se dio una esgrima argumentativa que incluyó el evidente incumplimiento de los requisitos que la propia convocatoria señala y los estatutos del tricolor, pues la cabeza de la fórmula, adolece del cumplimiento de tales requisitos, lo que impediría legalmente su registro.

En efecto, entre los aspirantes, que sentados en un imaginario banquillo de acusados, hubo quien señaló con índice de fuego que el señor VALENCIA no cumplía con varios de los requisitos señalados con la convocatoria, particularmente las fracciones I, II y IV de la Base NOVENA, pues como es públicamente sabido, el señor VALENCIA fue candidato a diputado local por el Partido Verde Ecologista de México en la elección del 2018.

El hecho de haber aceptado ser candidato a diputado local por el distrito 11 local, el señor VALENCIA REYES demostró su falta de disciplina y lealtad al partido, pues se fue al Partido Verde por indisciplina, ya que no fue favorecido por el PRI en esa ocasión, asumiendo una conducta de deslealtad al combatir electoralmente al tricolor, incumpliendo la fracción I de la base NOVENA de la convocatoria.

No está por demás, señalar que el incumplimiento de la fracción II de la base NOVENA es más que evidente, pues fue candidato a diputado local por el distrito 11 en Michoacán del Partido Verde Ecologista de México, empero, la excepción es una dictaminación y

resolución definitiva de la Comisión de ética Partidaria en la que conste su afiliación o reafiliación al partido, en términos estatutarios y del Código de ética Partidaria...

...¡NO VAS A PASAR! “EL MADREADOR”.

Uno a uno, los “aspirantes” a la dirigencia estatal del tricolor, fueron citados por el delegado madreador CONTRERAS ZEPEDA, para en compañía del elegido, se efectuaran las pláticas de avenimiento, pues la presencia del señor VALENCIA era indispensable para dar certeza a los ofrecimientos, sobre todo, lo que correspondía a los cargos y puestos en la estructura del CDE del PRI en el estado...

...MEMO VALENCIA EN LA POBREZA.

Metiendo la nariz por aquí y por allá, en la página del Instituto nacional Electoral me encontré el “Formulario de Aceptación de Registro de Candidatura” correspondiente al señor GUILLERMO VALENCIA REYES y verdaderamente me sorprendió, pues en dicho documento hay una sección denominada “Informe de Capacidad Económica”, la que revela que VALENCIA está sumido en la pobreza absoluta.

En el Informe de Capacidad Económica, VALENCIA REYES declara al Instituto Nacional Electoral que en el renglón de “flujo de efectivo”, no percibe salario alguno ni tiene ingresos laborales en el año, tampoco recibe intereses de ningún tipo, tampoco tiene ingresos por arrendamientos de bienes muebles o inmuebles ni honorarios por servicios profesionales....

...Claro, ahora las cosas cambiarán, a partir de este fin de semana, ya podrá gozar de un sueldo digno como presidente del comité directivo estatal del PRI en Michoacán, a parte, gozará de viáticos para sus desplazamientos por la ciudad y el interior del estado, podrá disponer, bajo su absoluta responsabilidad de un poco más de 2 millones de pesos al mes que el IEM le da al PRI por concepto de prerrogativas, así, que por lo menos, 4 años fuera de la indigencia.

<https://www.facebook.com/armando.saavedra.14>

METAPOLÍTICA

ENFOQUE ELECTORAL

DAVID ALEJANDRO DELGADO ARROYO

LA DIFUSIÓN DE LA REVOCACIÓN DE MANDATO

Cuando el 20 de diciembre de 2019 se publica en el *Diario Oficial de la Federación* la adición que acordaron Senadoras y Senadores, así como Diputadas y Diputados Federales y Locales, para introducir en el artículo 35 Constitucional que se refiere a los derechos de la ciudadanía, la figura de la Revocación de Mandato, con el agregado de la Fracción IX a dicho artículo; establecieron que “El Instituto y los organismos públicos locales, según corresponda, promoverán la participación ciudadana y serán la única instancia a cargo de la difusión de los mismos. La promoción será objetiva, imparcial y con fines informativos”. Y adicionalmente se estableció la suspensión de la propaganda gubernamental de cualquier orden de gobierno desde la convocatoria al proceso de revocación de mandato y hasta la conclusión de la jornada....

...Pero además abrió otra rendija para que “las ciudadanas y los ciudadanos podrán dar a conocer su posicionamiento sobre la revocación de mandato por todos los medios a su alcance, de forma individual y colectiva, salvo las restricciones...” de radio y televisión.

El INE ha desplegado una muy fuerte campaña de promoción de la participación ciudadana en la revocación de mandato, de manera que del 8 de febrero al 8 de marzo se han pautado

a nivel nacional 381,408 impactos en radio y 219,549 en televisión, lo que suman 600,957; de los cuales, sólo para Michoacán se han pautado 15,386 impactos en las 198 emisoras de radio y televisión, de los cuales 10,937 son en radio y 4,449 en televisión.

Cualquier persona en México que haya sintonizado la radio y televisión abierta se habrá percatado de algún promocional sobre la Revocación de Mandato.

Asimismo, en el estado de Michoacán, el INE ha contratado 10 espectaculares de publicidad alternativa sobre la revocación de Mandato.

En redes sociales, la métrica de las publicaciones del INE a nivel nacional alcanzan 1.688,052 impresiones en Facebook, 115,178 en Instagram, 2,078,870 en Twitter y 2,214,964 en TikTok.

Pero además, suma a la difusión las acciones de colocación de las listas de ubicación e integración de casillas que las Juntas Distritales del INE han realizado desde el 14 de marzo pasado, que en el caso particular de Michoacán ascienden a 670 listas colocadas, además de al menos 65 publicaciones en medios digitales, a lo que se sumará el próximo 28 de marzo la aplicación Ubica tu casilla, visible desde la página de Internet del INE, particularmente en el micrositio de la revocación de mandato.

Además, desde el 25 de marzo se publicará el encarte electrónico con la lista de ubicación e integración de casillas en el mismo micrositio de Revocación de Mandato

Sin embargo, la difusión de la Revocación de Mandato no ha estado exenta de incidentes, el pasado 11 de Marzo, la Comisión de Quejas y Denuncias dictó medidas cautelares derivadas de 26 quejas presentadas por los Partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Revolucionario Institucional por diversa propaganda que dicha Comisión llegó a la conclusión de manera preliminar de que la propaganda denunciada no podría considerarse como genuinamente ciudadana, por lo que se ordenó a 61 Municipios del país para que realizarán el retiro de la propaganda fijada en equipamiento urbano o en pinta de bardas, que no sean de propiedad privada...

...Por otro lado, han sido diversos los exhortos de la Comisión de Quejas y Denuncias a diversos servidores públicos para que cumplan con la obligación de conducirse con imparcialidad y neutralidad a fin de no influir en la opinión de la revocación de mandato. Ello con base en todo un caudal interpretativo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Pero legisladoras y legisladores del Congreso de la Unión encontraron en una poco utilizada facultad de interpretación, la forma de que los servidores públicos de todos los niveles se manifiesten sobre la revocación de mandato; sin embargo señalaron un artículo de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales que no corresponde, además de que lo hicieron en los tiempos prohibidos por el artículo 105 Constitucional que dota a los procesos electorales y por analogía a los procesos de participación ciudadana de un principio básico de certeza, en el sentido de que las reglas del juego no deben cambiarse durante el proceso correspondiente ni tres meses previos a su inicio.

Por ello, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE, el 23 de marzo estableció una nueva medida cautelar a la Presidencia de la República y le ordena retirar propaganda gubernamental, particularmente la derivada de la conferencia mañanera del 21 de marzo de 2022.

<https://bit.ly/3qxlyHr>

A TIEMPO EN PÚBLICO SERGIO TORRES

FGE LEJOS DE GARANTIZAR IMPARCIALIDAD; SE NECESITA FGR

Circula en las redes sociales el posicionamiento del Colectivo NiUnoMás Michoacán, fijado con motivo de la reunión que se tuvo con el Fiscal General del Estado (FGE), Adrián López Solís, ante los más recientes asesinatos de los compañeros periodistas Roberto Toledo, el 31 de enero, y de Armando Linares, el 15 de marzo pasado.

Concuerdo totalmente y suscribo lo expresado por el grupo de compañeras y compañeros. El punto conclusivo es que la FGE no garantiza ninguna imparcialidad en las investigaciones del caso.

Se condena también los esfuerzos y la operación gubernamental para negar a Toledo la condición de periodista, de colaborador de *Monitor Michoacán*.

Los señalamientos fueron duros y valientes, pues se evidenció que la propia FGE *“fue partícipe en la revictimización de Roberto Toledo, lo que a todas luces resulta inaceptable”*. En este mismo espacio ya señalamos parte de lo que el colectivo planteó y que se reproduce aquí en homenaje a las y los compañeros caídos en el ejercicio de su labor periodística.

A López Solís, se le manifestó: *“Debido a que en su momento Armando Linares refirió haber sido sujeto de amenazas por miembros del grupo político al que usted perteneció por años, le demandamos señor fiscal que se abstenga de intervenir en el proceso de investigación en caso de existir conflicto de interés.*

“Asimismo le exigimos una investigación puntual sobre los señalamientos hechos por Armando Linares sobre el exsubprocurador regional de Zitácuaro hoy comisionado en Apatzingán, a quien señaló de proferir amenazas de muerte en su contra.

“Precisamos sanciones ejemplares contra servidores públicos que, al amparo de su cargo atentan contra el ejercicio periodístico y por consiguiente contra el derecho a la información de las y los michoacanos.

“Demandamos que entre las líneas de investigación que se están siguiendo en el caso de los homicidios de Armando Linares y Roberto Toledo, esté presente la relacionada a su labor periodística.

“Lamentablemente señor fiscal, los homicidios de Armando y Roberto no son los únicos contabilizados en Michoacán contra periodistas, como Colectivo tenemos el registro de otros diez compañeros que han sido silenciados al acabar con sus vidas, así como de otros siete que permanecen desaparecidos sin que se conozca el estado que guardan las investigaciones.

“... Señor Fiscal, exigimos descongelar las carpetas de investigación sobre las compañeras y compañeros periodistas referidos, para permitir el acceso a la justicia y que sus casos no permanezcan en la impunidad”.

En una de las entregas pasadas expusimos que lo que se ocupa es la intervención de la Fiscalía General de la República (FGR), sin embargo, algunas cosas deben mejorar ahí.

Un gran problema es que desde lo local se desvirtúa la información que, a través de los canales institucionales, llega a la presidencia de la República.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/en-publico-fge-lejos-de-garantizar-imparcialidad-se-necesita-fgr/>

A TIEMPO

FILOSOFÍA DEL PUEBLO

ADALBERTO GALLEGOS SANCHEZ

UN LÍDER DE OPINIÓN

Un líder de opinión. Personaje al cual al momento de leerlo o escucharlo debería tener cierta preparación para poder así emitir una opinión, misma que debe ser basada en fuentes confiables y comprobables.

Pero ¿de dónde salen estos individuos?, ¿quién les da tal etiqueta y por qué deberíamos tomarle en cuenta para hacerse de un criterio propio? La triste realidad es que en su mayoría han sido impuestos al paso del tiempo por los medios de comunicación y no por alguna universidad de prestigio o porque su labor de investigación lo tenga en ese sitio.

Hablando específicamente en el área de la política, son bastantes los que ahora se han convertido en especialistas, y no, no me refiero a que en cada reportaje el presentador confirme un doctorado por cada tema que toca, al fin y al cabo la libertad de expresión es defendida por la Constitución, sólo que hay muchos temas donde se deben desenvolver con bastante cuidado para que la audiencia no sea confundida, solo informada pues el criterio que cada uno se forme debería ser de acuerdo a tal información.

Obviamente esto no sucede así en la mayoría de los casos ya que sí existen medios que se apoyan en verdaderos estudiosos en la materia a tratar, pero por desgracia hay gran cantidad de prensa que solo llena los espacios con lo que han decidido como verdad, sin darnos una pista de dónde sacó la información que lo hizo llegar a tal criterio.

Existe un libro de un estadounidense llamado Noam Chomsky el cual se titula “*Los guardianes de la libertad*” donde nos plantea 5 puntos que ayudarán al que recibe información a tener un panorama del emisor.

1. “El dinero”. ¿Quién es el dueño del medio?
2. “La publicidad”, ver quiénes son los patrocinadores (o el origen del chayote)
3. “Fuente de las noticias”, no todos los medios tienen corresponsales por cualquier lugar, así que de alguna fuente les debe de llegar el chisme. (Aquí es donde caben los intelectuales a sueldo o como les dice el presidente “orgánicos” pues se hacen pasar por supuestos especialistas).
4. “Los grupos de influencia que están dentro de la línea editorial”, o sea los que escriben u opinan para ese medio, aquí nos damos cuenta del sesgo.
5. “Sus opiniones en contra”, puede ser de el sistema político que impera, de algún suceso relevante, personaje, cultura, religión, etc...

[El origen del autor del libro mencionado, también hace cuestionable su trabajo, pues aunque su pueblo ha sido errante por siglos siempre han manipulado todo].

Llama la atención el comunicado de algunos actores y cantantes que se han opuesto al Tren Maya, una de las obras clave de AMLO, en especial un tal Eugenio Derbez, que hace un poco más de dos años se oponía a que se consumiera la leche de vaca por el supuesto maltrato y la cantidad de agua que se gasta para obtener el lácteo; la empresa afectada respondió con un comercial del personaje “*Capitán América*” por lo cual ya no hubo respuesta, dejando notar el presupuesto de ambas partes; meses después se le volvió a ver al mismo actor mexicano en un comercial para la refresquera más grande del mundo, invitando a su consumo a pesar de la cantidad indiscriminada de azúcar que contiene y que en el lugar donde producen dejan sin agua a los alrededores, en fin, la hipocresía.

Nosotros aún tenemos un sinfín de vías para informarnos, ver la misma noticia con diferentes personajes, editoriales y hasta idiomas formarán una crítica más allegada a la

realidad acerca del tema que hayamos escogido para así no tener que depender de un líder de opinión que solo está vomitando la información que alguien ya le masticó.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/filosofia-del-pueblo-un-lider-de-opinion/>

AHUIZOTE

COORDENADAS POLITICAS

FERNANDO PEREZ CHAVEZ

SIN RESOLVER MAGNICIDIO DE COLOSIO.

A 28 años del magnicidio del candidato priista a la presidencia de México en 1994, Luis Donaldo Colosio Murrieta, este no ha sido resuelto y sacude todavía al país.

Y en medio de la polémica; el oportunismo político del presidente Andrés Manuel López Obrador, ha ofrecido reabrir el caso y protección para el homicida Mario Aburto.

Sin embargo, los priistas han menospreciado a Luis Donaldo Colosio y aunque fue recordado por ser un referente del PRI, nadie exigió una investigación a fondo para conocer a los actores intelectuales del crimen de estado.

Ante esta situación siguen en el aire las teorías de la conspiración, entre ellas que el entonces presidente Carlos Salinas de Gortari lo mando matar que Mario Aburto, asesino confeso, es inocente y que fue utilizado por los verdaderos responsables.

Por otro lado, era un rumor a voces, desde meses antes, que a Colosio algo le iba a pasar y que no iba a llegar al día de las elecciones, tras la ruptura del viejo régimen priista y su nuevo modelo democrático.

Finalmente no se vale que políticos se aprovechen de la muerte de Luis Donaldo Colosio, para llevar agua a su molino y reabrir el caso como ofreció el presidente es una medida propagandística y una mera salida ante los medios, para cubrir los muchos errores que están aconteciendo en este momento en el país.

<http://www.ahuizote.com/2022/03/27/sin-resolver-magnicidio-de-colosio-columna-coordenadas-politicas/>

AHUIZOTE

LA COLUMNA

JOSE CRUZ DELGADO

OTRO GOBERNADOR QUE SERÁ DIPLOMÁTICO.

Poco a poco van sacando la casta los traidores que se decían priistas de corazón, los que gracias al Partido Revolucionario Institucional obtuvieron todo lo que quisieron y hoy sin dignidad alguna se ponen al servicio del poder en turno, o sea, se arrojan a los brazos de Morena que encabeza el peor enemigo de los mexicanos: Andrés Manuel López Obrador.

De pronto, al gobernador de Oaxaca le salió el patriotismo y dice que la derecha es un peligro para México y que va a recorrer el país para alertar a los mexicanos de que quienes están contra Juárez están contra México.

Bueno, pues de alguna manera tiene hacer el trabajo sucio del ahora su «amo» Andrés López Obrador y ganarse el cargo diplomático que presuntamente le vaya a dar como pago a su traición.

Tendrá suficientes pantalones el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno para pedir su expulsión?

SE FORMALIZA REGISTRO DE MEMO Y XÓCHITL.....Luego la solicitud de registro de la fórmula integrada por Guillermo Valencia Reyes y Xóchitl Gabriela Ruiz González para participar en el proceso interno de elección de las personas titulares de la Presidencia y la Secretaría General del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Michoacán, la Comisión Estatal de Procesos Internos emitió el dictamen correspondiente en la que la declara procedente.

En ese sentido, las y los integrantes de la Comisión Estatal de Procesos Internos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) revisaron y analizaron la documentación presentada y resolvieron por unanimidad de votos que es procedente la solicitud de registro de la fórmula integrada por la y el militante, Guillermo Valencia Reyes y Xóchitl Gabriela Ruiz González en este proceso de elección de las personas titulares de la Presidencia y la Secretaría General del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Michoacán”, declaró el presidente de la Comisión, Isrrael Abraham López Calderón.

CONCLUYÓ HUELGA EN EL PODER JUDICIAL.....Producto del diálogo permanente y de los esfuerzos realizados por parte del Consejo del Poder Judicial de Michoacán y el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Judicial del Estado de Michoacán (SUTASPJEM), se trasladaron al Tribunal de Conciliación y Arbitraje en el Estado para firmar el acuerdo mediante el cual se da por concluida la huelga de puertas abiertas.

El Consejo reconoció a los trabajadores sindicalizados puesto que, de esta manera, alrededor de 900 colaboradores se reincorporan a las actividades que desempeñan en las 250 oficinas de todo el estado, para que junto con los 1,300 de contrato y de confianza, se normalice el servicio de impartición y administración de justicia.

UNA BUENA DE RAMÍREZ BEDOLLA.....El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció que el programa de Escuelas de Tiempo Completo no desaparecerá en Michoacán, y el próximo 25 de abril inician su operación.

El apoyo consistirá en brindar un alimento al día a los niños entre las 13:00 y 15:00 horas, y el programa incluirá padrón de las niñas y niñas beneficiarias; seguimiento a su alimentación saludable, control de peso y talla, y continuidad en la escuela.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), Yarabí González Ávila, explicó que será el DIF la institución que entregue los alimentos en el horario establecido. <http://www.ahuizote.com/2022/03/27/otro-traidor-del-pri-la-columna/>

RESPUESTA

JAIME LOPEZ MARTINEZ

EL PRI DE VALENCIA

Si Guillermo Valencia fuera boxeador, por supuesto no sería un esteta del ring, sino un verdadero fajador. Pero no es pugilista, es político, y es el inminente nuevo líder del PRI michoacano, dado que no se registró ninguna otra candidatura para pelearle la plaza. Y no la hubo porque el dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno, se encargó de despejarle el camino a su amigo y pupilo.

Genios y figuras, los priístas no se apartaron un ápice de su inveterada y nefasta sumisión, que ellos llaman eufemísticamente “disciplina”: un telefonazo, un mensaje del dirigente nacional, el mismo que mantiene una vergonzosa alianza fáctica con el presidente López Obrador, bastaron para descarrilar las aspiraciones de todos los contrarios a Valencia.

No es, por supuesto, el mejor escenario para el alicaído priísmo michoacano. Una elección auténtica, equitativa, sin dados cargados, cómo le hubiera venido bien. A cambio, los priístas tienen que tragar sapos otra vez, y aceptar la imposición de Valencia. Tan bien operó Moreno, que la jornada del martes en la sede del partido, la del registro de aspirantes, no fue sino una auténtica payasada.

Ahora bien, ya Moreno hizo su trabajo. Ya aplacó a Adriana Hernández, a Daniela de los Santos, a Wilfrido Lázaro, y a todos cuantos habían levantado la mano, abierta o discretamente. Este sábado vendrá a coronar a Valencia. Pero ahora corresponde a éste tomar al toro por los cuernos, porque ya en el día a día no tendrá la protección de su jefe Alito. Éste, hasta ahí llegó.

¿Tiene Valencia los tamaños para dirigir a un partido cuyo primer reto es encontrar un chaleco salvavidas? De entrada, no parece. Decía líneas arriba que si fuera boxeador nunca sería catalogado como un esteta, porque no parece contar con la sapiencia, la madurez, el equilibrio que muchos en su partido sí tienen. Valencia es un fajador, un peleador callejero, entrón sí, pero sin la menor capacidad técnica que le ponga por encima de sus correligionarios, o al menos a su altura. Los priístas le tienen poco respeto justo por eso. ¿Podrá estar a la altura? Para estarlo, tendría que dar un giro de 180 grados. Difícil, no imposible.

¿Será el PRI de Valencia una caricatura de oposición como la que impulsa Alejandro Moreno a nivel nacional, o aquí sí habrá un digno y necesario contrapeso al gobierno morenista?, ¿impulsará mantener la alianza legislativa y electoral con PAN y PRD, o su partido le hará el juego a Morena en los temas torales pretextando una independencia política?, ¿tendrá Valencia la capacidad para evitar erosiones al interior del tricolor y lograr una razonable homogeneidad al menos en lo básico?

Esos, y muchos más, son los retos que encara el de Tepalcatepec al frente del PRI. Francamente, se ve cuesta arriba, aunque la política, como la vida, está llena de sorpresas. <https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez.htm>

AHUIZOTE

COORDENADAS POLITICAS

FERNANDO PEREZ CHAVEZ

PAGO DE PLACAS SIN LÁMINAS.

SIN ENTREGAR MÁS DE 200 MIL.

FALLA GOBIERNO DE MICHOACÁN.

Los contribuyentes cumplieron y el gobierno del estado no y a casi tres meses de que inició el proceso de reemplazamiento son más de 200 mil láminas y engomados pendientes de ser entregadas a las personas que ya pagaron y cumplieron con su trámite vehicular del 2022.

Sin embargo, Luis Navarro, titular de la Secretaría de Finanzas y Administración justifica su incapacidad culpando a la empresa Cancal S.A. de C.V. del Distrito Federal, contratada para la fabricación de las placas del retraso y pidió paciencia a los contribuyentes.

Y es que pese a la inconformidad de los michoacanos por el reemplazamiento, durante los meses de enero, febrero y lo que va de marzo acudieron a realizar el pago del engomado y de las placas nuevas, más de 500 mil contribuyentes, para aprovechar el descuento de los tres primeros meses.

La verdad es una vergüenza para el gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, que ha sido superado por la respuesta de los michoacanos, los cuales pagan placas sin que haya laminas, pero eso si no desentonan con el presidente Andrés Manuel López Obrador, que rifo el avión presidencial sin avión.

Por otro lado, el fracaso de la secretaría de finanzas a quedado evidenciado con el logro en materia de recaudación por mil 50 millones de pesos de los trámites vehiculares con lo que se han fortalecido las fianzas del estado, pero ahora falta que los recursos sean utilizados en los rubros que prometió el gobernador para que no vayan a parar a las cuentas de los funcionarios.

Finalmente el gobierno del estado tiene con templado recaudar mil 444 millones 141 mil 216 pesos, de acuerdo a lo etiquetado en la Ley de Ingresos 2022, pero con estas fallas y ya sin descuentos los contribuyentes dejaran de pagar el engomado y las nuevas láminas, porque la pandemia del coronavirus a afectado la economía de la gente.
<http://www.ahuizote.com/2022/03/28/falla-gobierno-de-michoacan-columna-coordenadas-politicas/>

AHUIZOTE

TEMAS DE CAFFE

JUAN MANUEL BELMONTE

MEMO: OPOSICIÓN RESPONSABLE

Vaya escándalo que se ha creado con que mujeres, hayan aprovechado las irregularidades del nuevo aeropuerto, Felipe Angeles para vender tlayudas y chucherías, en su inauguración y la verdad nadie en su sano juicio, puede atacar y criticar la rica gastronomía mexicana, que es patrimonio de la humanidad de acuerdo por la Unesco, lo que se criticó y con razón fue la forma, diferente hubiera sido si las ubican en un lugar, con todos los servicios, una presentación digna de su calidad, pero no, fue en forma precaria esa presentación sí fue racista y clasista, que sigan vendiendo tlayudas y otros alimentos de la gastronomía mexicana, pero con excelente presentación porque lo merece, y no en el piso como lo hicieron porque eso sí fue, precarizar la rica gastronomía mexicana. Lo el aeropuerto Felipe Angeles el tiempo lo ubicará en su lugar.

FALTAN 9 DIAS PARA QUE VENGA DELFINA...

...MEMO PROMETE OPOSICION RESPONSABLE

Poco a poco las aguas volverán a su cauce normal, el nuevo dirigente estatal del PRI, Memo Valencia dijo que no sería necesaria, la operación cicatriz porque afirmó no hubo heridos, y en honor a la verdad creemos que si hubo por ahí, uno que otro herido porque nos parece un poco soberbio, afirmar que todos estuvieron de acuerdo, ahora el siguiente paso muy

importante será otorgarles, un espacio a los diferentes grupos que subsisten, al interior del PRI michoacano de acuerdo a su representatividad. Memo Valencia una vez que fue declarado virtualmente, el dirigente estatal del PRI michoacano, afirmó que será una oposición responsable, agregó que buscará convertir al PRI estatal, en un organismo propositivo, constructivo pero sin callar los excesos de los gobiernos, y en aras de la unidad y lealtad debe analizar, a fondo si hubo por ahí algunos grupos heridos, y buscar restañar las lesiones políticas y sobre todo, no menospreciar a nadie.

LEONEL PUEDE FORTALECER A ALFREDO

Desde luego es positivo el acercamiento que se presenta, en la actualidad entre el ex gobernador Leonel Godoy, y el gobernador del Estado Alfredo Ramírez Bedoya, porque obvio la experiencia y trayectoria de Leonel, le puede ser de enorme utilidad al gobernador michoacano, y la verdad no estaría mal que Alfredo buscara, el apoyo y asesoría de algunos de los ex gobernadores, como lo ha hecho hasta ahora con Leonel y Jesús Reyna, dos personajes que le pueden ayudar bastante.

NORMALISTAS CONTRA EL CENEVAL

Resulta hasta lógica la respuesta de los normalistas michoacanos, en contra de la presencia del Ceneval en sus exámenes de admisión, en las normales de la entidad porque desde hace varios años, los normalistas se han especializado en buscar el desorden, es en donde ellos logran dividendos por ello ayer por la tarde, realizaron lo que saben hacer muy bien, protestar en contra de la propuesta de que sea el Ceneval, quien realice los exámenes de admisión.

AHORA VEAMOS ¿QUE ES EL CENEVAL?

Un antecedente, antes el ingreso a la Universidad Michoacana sobre todo en varias facultades, como Medicina y Leyes era muy problemático...

...¿BALCANIZACION DE COMUNIDADES INDIGENAS?

El manejo de los diferentes grupos indígenas en la entidad, purépechas, Nahoas, Mazahuas, Otomíes y uno que otro Pirinda, nunca ha sido fácil hoy mismo se supone que ya están en la CDMX, integrantes del Consejo Supremo Indígena de Michoacán, para exigir al gobierno federal mayor atención a sus problemas, y ayer el gobierno estatal y el IEM, dieron a conocer el protocolo para la transición de las comunidades indígenas, para buscar su autogobierno mediante el sistema, de usos y costumbres por lo que podría ser, que se están sembrando problemas para el futuro. En esta ceremonia se dijo que en Michoacán, hay 138 comunidades indígenas ...

...PT, MORENA Y EL VERDE AMIGOS DE RUSIA

Es increíble que Alberto Anaya dueño del PT, junto con Morena y el Verde hayan formalizado en el Congreso Federal, con el embajador de Rusia en México Viktor Coronelli el Grupo Amigos de Rusia, que hoy es agresor de un país libre como Ucrania, y que se dedica a masacrar a la población civil, la cual ha estado huyendo a los países vecinos, porque el territorio libre para repoblarlo con rusos. Esta actitud torpe totalmente irritará a Estados Unidos, país con el cual México mantiene una dependencia comercial, política y de seguridad y que mantiene la economía mexicana, con 52 mil millones de dólares lo que significa el 3.8 por ciento del PIB, y solamente a Michoacán arribaron el año pasado vía remesas, 4 mil 800 millones de dólares sin ese dinero, miles de familias michoacanas seguramente morirían de hambre. Entonces ¿por qué ese odio contra Estados Unidos?. Por cierto cuándo Amlo le exigirá a Biden, el perdón por todos los territorios robados a México. ¿Vladimir Putin le ayudará a recuperarlos?.

<http://www.ahuizote.com/2022/03/28/memo-oposicion-responsable-columna-politica-temas-de-cafe/>